

# 民族音楽体験

11月7日(木)

6年生 No.5 11月



豪音 (GO-ON) さんを招いて、民族音楽体験を行いました。見たことのない楽器を使った演奏を聴いたり、一緒に合奏したりしました。木や動物の骨などを使った楽器もありました。身の回りにあるものを楽器にして楽しんでいる民族もあるのだと感じていました。

# 修学旅行

10月24日(木) 25日(金)

6年生 No.4 10月



有名な金閣の前で記念写真。タクシーの運転手さんが詳しくガイドしてくれました。

修学旅行の1日目は、京都で班別研修と、奈良の東大寺で大仏を見学しました。2日目は、大阪のユニバーサルスタジオジャパンとカップラーメン博物館で楽しみました。天気にも負けず、とても充実した修学旅行になりました！

奈良公園で鹿に餌をあげました。どんどん迫ってくる鹿はちょっとこわい。



ホテルでの食事はボリュームいっぱい！



数珠作り体験をしました。家族の分も作るぞ！



雨でも USJ はみんなと行動できて楽しい！

カップラーメン博物館で、真剣にカップに絵を描きました！



# 1学期をふり返って

6年生 No.3 9月

## 校内体育大会

9月12日



## 左内墓前祭 10月7日



## 連合体育大会

9月19日



1学期には、たくさん行事がありました。行事ごとに子供達は少しずつ、たくましく成長してきたように思います。卒業までのこれからの子供達の成長が、ますます楽しみです。

# 連合音楽会

～心を一つに～

6/12 光陽中学校で。  
湊小・東安居小の6年生  
や光陽中の3年の発表も  
聞きました。



6/19 校内で。お家の  
方もたくさん来てくださ  
いました。



6/21 そして、市文化会館での本番  
です。合唱の4分間、みんなが1つ  
になりました。



福井市連合音楽会に向けて、たくさん練習を  
積み重ねてきました。

曲は「海の声」。歌詞の意味も考えて、美しい  
メロディーを歌うことができました。

6年生 No.2 6月

# ペア貸し出し&地区体育大会

5/13①②限目 1年生とのペア貸し出し

ペアの1年生に、図書カードの書き方や、本の借り方を教えました。



まず、ライブラリー委員が本の借り方のお手本を見せました。

5/19 地区体育大会



地区体育大会では、120メートル走や障害物競走に参加しました。みんな最後まで全力で走っていました。

6年生 No.1 5月